



## 世界中の人たちとつながりたい 音楽と英語を学んで

**南** 部中学校3階の音楽室で、放課後に、一際大きな音を響かせて練習する女の子が、今回紹介する南部中学校2年生の安藤千尋さんです。

安藤さんは、中学入学と同時に吹奏楽部に入部。入部当初からドラムを担当しており、木曜を除き毎日練習しています。「ドラムを始めたころは、足と手を別々に動かすことができなかったけど、こちない感じでしたが、練習していくうちに慣れて、今は上手く演奏することができるようになりました」と入部当初の苦労を笑顔で話します。

顧問の安村先生は「千尋さんは、練習熱心で部活動には休まずに参加しています。学校の生徒会活動にも自分から積極的に取り組んでおり、将来が楽しみです」と話します。

また、音楽以外では英語に興味があり、現在英検4級をもっており、3級合格に向けて日々勉強しているそうです。

最後に将来の夢についてたずねると「将来は、青年海外協力隊として、いろんな国でたくさんのお話を学びたいと思っています。そのためには、音楽や英語のスキルを今からしっかり身につけて、コミュニケーションや仲間づくりがスムーズにできるようにしたいと思っています」と凛とした表情で話してくれました。

**応援団からの一言**  
『たくさんのことを学んで』 母・敦子 さん

千尋は、人見知りする方だと思っていたのですが、生徒会長に自ら立候補するなど積極的な性格もあるみたいです。青年海外協力隊として海外に出ることについては不安な面もありますが、たくさんの国で文化や環境などいろんなことを学んでもらいたいので、親としても応援したいですね。



南部中学校  
2年 安藤 千尋さん  
前津吉町  
昨年1月からは生徒会副会長、そして今年1月からは生徒会長として、活動しています。

## 15万球の電飾と花火で開幕を演出

問 田平公園管理事務所 ☎57-0309



12月1日、県立田平公園で「第12回光のフェスタ2018」の点灯式が行われました。会場では、地元有志によるホットドックやカレーなどの振る舞いのほか、ステージイベントでは地元のダンスチームや権現太鼓、よさこいチームの踊りが披露されていました。最後には、花火も打ち上げられライトアップした公園のモニュメントと大輪の花火で、会場は色とりどりの光に彩られました。光のフェスタ2018は、1月14日(月・祝)まで開催されていますのでぜひご来場ください。

P 2	目次・光のフェスタ2018点灯式・人口の動き・交通事故件数・火災救急件数
P 3	夢に向かって羽ばたけ
P 4~P 7	新年のあいさつ
P 8~P 9	各種受章・表彰者
P 10	平戸縦断駅伝
P 11	いきつきロード
P 12	そうだ図書館へ行こう
P 13	今月のレシピ・世界遺産
P 14	高齢者の通いの場訪問
P 15	市民総合相談室・国際交流員の日記
P 16~P 17	子育て・健康応援コーナー
P 18~22	見逃せない情報がココに(お知らせ)
P 23	暮らしに役立つ情報がここにも(お知らせ)
P 24~25	まちのできごと
P 26	うぶ声&おくやみ
P 27	ハッピーバースデー
P 28	カレンダー

人口の動き		平成30年12月1日現在	
■総人口	31,560人(-54人)	■男性	14,889人(-24人)
平戸地区	18,204人(-34人)	■女性	16,671人(-30人)
生月地区	5,432人(-13人)	■世帯数	14,064戸(-18戸)
田平地区	6,855人(-5人)	※( )は、前月との比較	
大島地区	1,069人(-2人)	問 市民課戸籍住民班	☎内線2524

交通事故件数	火災救急件数
平成30年11月末現在	平成30年11月末現在
■件数 50件(73件)	■火災 35件(36件)
■死者 1人(1人)	■救急 1,616件(1,577件)
■負傷者 72人(95人)	
※( )内は昨年同期	
問 総務課危機管理班 ☎内線2313	問 消防本部予防課 ☎22-3167